

9 消防救急デジタル無線の運用開始について

近年、社会環境や気候の変化により、災害の形態や様相は複雑多岐にわたる傾向にあり、加えて、高齢化・人口減少社会への移行など、これまで以上に正確かつ迅速な消防業務の遂行が求められています。

この度、消防通信業務の中核となる「消防救急デジタル無線整備事業」が完了し、平成27年11月2日から本格的な運用が開始されることとなり、大規模な災害時でも確実な通信手段の確保が可能となったことで、より迅速な現場対応が図れるようになりました。

なお、アナログ方式の消防救急無線は、平成28年5月31日が使用期限となっています。

1. 事業の概要

- (1) 事業年度：平成26～27年度
- (2) 総事業費：約10億7,200万円
- (3) 運用開始：平成27年11月2日（平成27年7月7日から試行運用開始）
- (4) 整備内容：無線基地局 4箇所（消防本部、大沢、^{おがみとうげ}栺峠、田瀬）

卓上型固定移動局無線装置 7台

可搬型移動局無線装置 3台

車載型移動局無線装置 25台

携帯型移動局無線装置 28台

署活動系無線 50台

他改修工事一式

2. 運用開始式

- (1) 日時：平成27年11月2日（月） 13時30分～14時30分
- (2) 場所：花巻市消防本部3階会議室
- (3) その他：一般公開はありません。

<担当 消防本部 通信指令課 24-2141>